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第５回 嘉麻市行政経営推進審議会 会議録 

 

１.審議会等の名称    令和元年度 第５回嘉麻市行政経営推進審議会 

２.開催日時       令和元年１１月１９日（火）１４：００～１５：０５ 

３.開催場所       嘉麻市役所碓井庁舎２階 会議室２ 

４.公開又は非公開の別  公開 

５.非公開の理由 （会議を非公開とした場合のみ） 

６.出席者 

 （１）委員 

  山﨑克明委員、松岡光昭委員、吉岡滋樹委員、吉安勝行委員、村上 生委員、大森成順委員、 

川原幸二委員、西村光昭委員、冨﨑静江委員、松田クニ子委員 

  ＊欠席委員２名 大熊孝二委員、上野美智子委員、 

 （２）執行機関 

  市長 赤間幸弘、企画財政課長 大村輝生、企画財政課長補佐 廣谷友紀、 

  行政改革推進係長 田中ひふみ、行政改革推進係 和多美幸 

７.傍聴人数（会議を公開した場合のみ） ０人 

８.議題及び審議の内容 

 【議題】 

（１）第３次行政改革実施計画効果見込額と実績（Ｎｏ．１１「基金の効率的運用」）につい

て（審議） 

（２）答申書（案）について（審議） 

 

 【審議の内容】 

（１）第３次行政改革実施計画効果見込額と実績（Ｎｏ．１１「基金の効率的運用」）につい

て（審議） 

   資料に沿って、第３次行政改革実施計画の実施項目Ｎｏ．１１「基金の効率的運用」の効

果見込額と実績について、説明を行った。（事務局） 

   説明を受け、次のような意見が出た。（委員） 

  ・低金利状態が続き、効果見込額との差が大きい状態が続いているが、事務局の説明のとお

り、利回りの推移などは世界情勢の影響を受け大きく変動することもあることから、効果

見込額は目標値として、今後も運用収入を増やす努力を行っていくべきである。 

 

（２）答申書（案）について（審議） 

   資料に沿って、前回審議会において出た修正箇所を含めて、答申書（案）の説明を行った。

（事務局） 

説明を受け、審議を行い、次のような質問及び意見が出た。（委員） 

  ・「自治体経営の責任者・担当者として、」の箇所を、「自治体経営の責任者・担当者として
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の意識を強く持って、」にしたほうがよい。 

  ・「情報リテラシー」という言葉が分かりづらいので、括弧書きで説明を入れたほうがよい。 

  ・総括的意見の修正箇所の補足説明として、ＳＮＳ関連の技術伝達については、行政がやる

ことではない。中古パソコンを扱うような業者などに、市民が集まるところで講習会のよ

うなものを行ってもらうとよい。 

  ・社会福祉協議会も人手不足であると聞く。諸団体との連携を行っていくには、人が続かな

いのではないかと懸念される。 

  ・核となるのは市民であり、市民がボランティアとなって社会福祉協議会の協力員となって

働くというのが、理想的な姿である。 

  ・市民が、新しい庁舎を活動の場として活用するようになるとよい。 

  ・活動する喜びを市民が実感していくことが大切である。 

本日の審議内容を答申書（案）に反映させて、次回審議会で再度提示する。（事務局） 

９.配布資料 

令和元年度第５回嘉麻市行政経営推進審議会次第 

資料１ ・第３次嘉麻市行政改革実施計画効果見込額と実績について Ｎｏ．１１「基金の

効率的運用」 

・答申書（案） 

 

 

 


